

Dos veces por semana se realiza un operativo de desinfección en zonas de acceso a hospitales y clínicas

En medio de la pandemia, son muchas las “tradiciones” que han tenido que cambiar. Una de ellas son los operativos de desinfección y limpieza de las zonas de uso público del departamento.

Desde hace un tiempo el Municipio ha incorporado brigadas que van con mochilas pulverizadoras y de explosión en los diferentes puntos de mayor concurrencia en Ciudad y distritos.

A ello se les ha sumado el trabajo del camión desinfectante que recorre los diferentes barrios rociando en calles y veredas una solución de agua y cloro.

Además de estas propuestas, también se ha dispuesto un operativo especial para hacer desinfección en los hospitales y clínicas de San Rafael, en los puntos de acceso y uso común donde suele reunirse la mayor cantidad de personas.

La actividad se realiza con operarios del área de Espacios Verdes, quienes trabajan apoyados por un tractor y un atomizador.

De esta manera, se logra generar una mayor presión que el camión y las mochilas, que permiten ser más eficientes aún en la tarea.

“Dos veces a la semana se realiza la desinfección en los hospitales y las clínicas”, explicaron desde la comuna, y las tareas incluyen al hospital Schestakow, la Policlínica Privada, la Clínica Ciudad y el Hospital Español.

Los trabajos abarcan los frentes, zonas de acceso, estacionamientos, espacios de uso común, entre otros.

El objetivo es seguir incorporando medidas de prevención para evitar la propagación de la pandemia del Covid-19 en el departamento.